

# POLRI

## Polsek Cikidang Polres Sukabumi Gelar KRYD Patroli Dialogis, Cegah C3 dan Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRI.NET](http://SUKABUMI.POLRI.NET)

Feb 19, 2026 - 16:17



*Polsek Cikidang Polres Sukabumi Gelar KRYD Patroli Dialogis, Cegah C3 dan Gangguan Kamtibmas*

Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), **Polsek Cikidang** melaksanakan kegiatan Kegiatan Rutin Yang

Ditingkatkan (KRYD) melalui patroli dialogis di wilayah hukumnya, Rabu (18/2/2026) siang.

Kegiatan patroli dialogis tersebut dilaksanakan oleh Unit Patroli Polsek Cikidang SPKT I mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, dengan menyasar wilayah Kecamatan Cikidang dan sekitarnya. Dua personel yang terlibat dalam kegiatan ini yakni Brigadir Andri dan Briptu Idzhar.

Patroli dialogis difokuskan pada upaya antisipasi tindak kriminalitas C3 (curat, curas, dan curanmor) serta kejadian-kejadian lain yang berpotensi mengganggu situasi kamtibmas. Dalam pelaksanaannya, petugas melakukan pemantauan wilayah sekaligus berdialog dengan warga untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Petugas patroli mengimbau masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, mengaktifkan kembali kegiatan Satkamling di lingkungan masing-masing, serta berperan aktif memberikan informasi kepada pihak kepolisian. Warga juga diajak untuk bersama-sama menolak dan mencegah berkembangnya paham radikalisme di lingkungan sekitar.

Kapolsek Cikidang, **IPTU Ade Suherman**, menyampaikan bahwa patroli dialogis merupakan langkah preventif untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat.

“Melalui patroli dialogis dan KRYD ini, kami ingin memastikan kehadiran Polri dirasakan langsung oleh masyarakat. Kami mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan lingkungan, menghidupkan Satkamling, serta segera melaporkan apabila menemukan potensi gangguan kamtibmas,” ujar IPTU Ade Suherman.

Selama kegiatan patroli berlangsung, situasi terpantau aman, tertib, dan kondusif. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen **Polres Sukabumi** dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat di wilayah Kabupaten Sukabumi.